



Des nouvelles pour décembre 2025

Les Cultes :

Rectification concernant le culte à La Mure, le 28 décembre ; il y aura bien la cène mais pas de repas partagé. Le culte à l'EHPAD sera le vendredi 19 (à 15 h) et non pas le 26 comme cela avait été annoncé précédemment.

École Biblique :

Le 21 décembre.

Crèche de Noël

Marc et Marie-Lise Laurent vont l'installer au temple. Du 21 décembre au 3 janvier, le temple sera ouvert les après-midis de 14 h à 16 h. Si vous voulez bien assurer une ou plusieurs permanences, merci de vous manifester lors des cultes ou du Café du samedi, ou par téléphone auprès de Cécile : 07 49 12 65 58).

Noël

Le mercredi 24 : À 16 h 30, deux contes, en occitan et en français, au temple de Mens.

À 17 h : Veillée de Noël au temple, avec Marc et Marylise Laurent.

À 18 h : Dans le jardin du temple, un brasero avec du vin chaud et du jus de pomme chaud nous réchauffera, dans un moment laïque partagé avec les Mensois (« Calendrier de l'Avant-Noël »).

Le jeudi 25, le culte sera au temple à 10 h 30, avec Azina Kasongo.

Études Bibliques

Azina Kasongo, qui revient à Mens pour cette période de fin d'année et fera les cultes de cette semaine de Noël conduira aussi deux études bibliques :

- le samedi 27 décembre à 16 h (L'angoisse dans l'évangile de Marc. Une réponse à la fragilité humaine),
- et le samedi 3 janvier 2026 à 16 h (L'athéisme du croyant).

Ces deux études bibliques se feront au presbytère de Mens.

Semaine d'unité des Chrétiens

La date est fixée pour nous retrouver avec nos amis des autres confessions, au presbytère : ce sera le lundi 19 janvier à 18 h. Jean-Luc Dupaigne sera avec nous.

D'ici là, si vous souhaitez participer à la préparation de ce temps, merci de le signaler par mèl ou par téléphone.